



OFFRE D'EMPLOI À L'ENVOI DES FEMMES JOB OPPORTUNITY AT WOMEN ON THE RISE

ANIMATEUR-TRICE DU GROUPE DE SOUTIEN CONTRE LA VIOLENCE CONJUGALE

FACILITATOR- CONJUGAL VIOLENCE SUPPORT GROUP

English will follow

LES OBJECTIFS DU POSTE

Offrir un espace sûr et sans jugement pour le soutien et la discussion sur une variété de sujets liés à la violence conjugale, tels que la violence elle-même, le traumatisme, la résilience et le processus de rétablissement.

TÂCHES RÉGULIÈRES

- Coordonner et animer 2 groupes de soutien (français et anglais), en alternance chaque semaine
- Installer et démonter l'espace (y compris les collations et les boissons).
- Faciliter la discussion et maintenir un environnement de confidentialité, de sécurité, de confiance et de non-jugement entre les participant-e-s.
- Présenter les outils, les concepts et la théorie lors des séances.
- Orienter les participant-e-s vers d'autres services de L'Envol des femmes et d'autres ressources communautaires.
- Effectuer des relevés et des évaluations de base.
- Informer régulièrement L'Envol des femmes des changements, des besoins et des préoccupations à prendre en compte.

STRUCTURE DU TRAVAIL & RÉMUNÉRATION

- Total 5 heures/semaine à 30 \$/heure :



OFFRE D'EMPLOI À L'ENVOL DES FEMMES JOB OPPORTUNITY AT WOMEN ON THE RISE

- Animation d'une soirée par semaine (2 heures), plus montage et démontage (1 heure)
- Temps de préparation, débriefing avec l'équipe du WOR, sensibilisation et archivage (3 heures)
- 2 semaines payées pendant les vacances (décembre-janvier)
- 2 semaines payées pendant la fermeture estivale (fin août)

EXIGENCES

- Parfaitement bilingue français et anglais, à l'écrit et à l'oral
- Expérience de la facilitation, de la prise de parole en public ou de l'éducation, du leadership et/ou de la mobilisation de groupes
- Solides compétences en matière de communication et d'écoute active
- Fiabilité et ponctualité
- Compétences de base en informatique
- Bonne compréhension des concepts féministes, de l'anti-oppression, des traumatismes (approches fondées sur les traumatismes), de la violence et des théories de la domination.
- Bien informé et sensible aux expériences queer et trans en relation avec diverses formes de violence et d'oppression
- Solides limites personnelles/professionnelles

ATOUTS

- Autres langues parlées
- Expérience vécue de la violence basée sur le genre
- Expérience pertinente : Écoute active, communication non violente, travail social fondé sur les atouts, intervention en cas de crise, meilleures pratiques tenant compte des traumatismes.
- Expérience de l'organisation ou de la participation à des groupes de soutien dans le passé
- Expériences professionnelles ou personnelles liées à la diversité neurologique et/ou aux difficultés de santé mentale
- Connaissance des ressources locales, des organisations communautaires, etc.



OFFRE D'EMPLOI À L'ENVOL DES FEMMES JOB OPPORTUNITY AT WOMEN ON THE RISE

ÉQUITÉ

Nous offrons un environnement de travail diversifié et inclusif. Nous invitons tout particulièrement les candidats susceptibles d'être victimes de discrimination dans les environnements traditionnels à postuler et à s'identifier - parlez-nous de vous ! Notre centre est un espace sûr pour les genres marginalisés, y compris les femmes. Les candidatures d'hommes cisgenres ne seront pas prises en compte pour ce poste. L'expérience vécue est tout aussi pertinente que l'expérience professionnelle et/ou académique.

PROCESSUS D'EMBAUCHE

La date limite pour postuler est le 27 août à minuit. Veuillez envoyer votre CV et votre lettre de motivation à info@womenontherise.ca. Seules les personnes retenues pour un entretien seront contactées.

Il est possible de jumeler cette candidature avec le poste d'animateur LeGIT ! Animateur (série sur l'activisme).



OFFRE D'EMPLOI À L'ENVOL DES FEMMES JOB OPPORTUNITY AT WOMEN ON THE RISE

OBJECTIVES OF POSITION

Provide a safe, judgment-free space for support and discussion on a variety of topics related to conjugal violence such as the violence itself, trauma, resilience, and the process of recovery.

REGULAR TASKS

- Coordinate and facilitate 2 support groups (French and English), alternating weekly
- Set up & take down space (including snacks, beverages)
- Facilitate discussion and maintain an environment of confidentiality, safety and trust and non-judgement amongst participants
- Present tools and concepts and theory at sessions
- Refer participants to other Women on the Rise services and other community resources
- Undertake basic record-keeping and evaluations
- Regularly update Women on the Rise to relevant changes, needs, and concerns that need to be addressed

WORK STRUCTURE & COMPENSATION

- Total 5 hours/week at \$30/hour:
- Facilitate one evening per week (2 hours), plus set up & take down (1 hour)
- Preparation time, debriefs with WOR team, outreach, and record-keeping (3 hours)
- 2 weeks paid during holiday recess (December-January break)
- 2 weeks paid during summer close (End of August)

REQUIREMENTS

- Fully bilingual French and English, written and spoken
- Experience in facilitation, public speaking or education, leadership and/or group mobilizing
- Strong communication and active-listening skills



OFFRE D'EMPLOI À L'ENVOL DES FEMMES JOB OPPORTUNITY AT WOMEN ON THE RISE

- Reliable, punctual
- Basic computer skills
- Sound understanding of feminist concepts, anti-oppression, trauma (trauma-informed approaches), violence & dominance theories
- Well informed and sensitive to queer & trans experiences in relation to various forms of violence and oppression
- Robust personal/professional boundaries

ASSETS

- Additional languages spoken
- Lived experience of gender-based violence
- Relevant experience: Active listening, non-violent communication, asset-based social work, crisis intervention, trauma-informed best practices
- Experience hosting or participating in support groups in the past
- Professional or personal experiences related to neurodivergence and/or mental health challenges
- Savvy with local resources, community organizations etc.

EQUITY

Women on the Rise is a diverse and inclusive work environment. We especially invite candidates who may experience discrimination in mainstream environments to apply and self-identify- tell us about yourself!

Our centre is a by-and-for safe(r) space for marginalized genders, including women. Applications from cisgendered men will not be considered for this position.

Lived experience is of equal relevance as professional and/or academic experience.



OFFRE D'EMPLOI À L'ENVOL DES FEMMES JOB OPPORTUNITY AT WOMEN ON THE RISE

HIRING PROCESS

Deadline to apply is August 27th at midnight. Please send your CV and cover letter to info@womenontherise.ca. Only individuals who are considered for an interview will be contacted.

It is possible to combine this application with the position of LeGIT! Animator (Activism Series).